
Протокол

Родительского собрания в 1-х классах от 24.05.2022г.

Присутствует: 41 родитель первоклассников.

Повестка собрания:

1. Переход на обновленные стандарты в 1 классе.
2. Особенности адаптационного периода первоклассников.
3. Разное.

Ход собрания:

По первому вопросу слушали заместителя директора по учебно-воспитательной 
работе Фурманец И.Д.. Она познакомила родителей будущих первоклассников с 
особенностями перехода на обновленные стандарты с 1 сентября 2022года, с учебным 
планом на 2022-2023 учебный год, с требованиями к условиям реализации основной 
образовательной программы начального общего образования. Особое внимание обратила 
на то, что участниками образовательного процесса (учителя, родители, учащиеся) должно 
стать создание комфортной развивающей образовательной среды, которая обеспечивает 
высокое качество образования, его доступность, открытость и привлекательность для 
обучающихся, их родителей (законных представителей) и всего общества, духовно
нравственное развитие и воспитание обучающихся; гарантирующей охрану и укрепление 
физического, психологического и социального здоровья обучающихся; комфортной по 
отношению к обучающимся и педагогическим работникам. Также заместитель директора 
ознакомила родителей, что целях обеспечения реализации основной образовательной 
программы начального общего образования в школе для участников образовательных 
отношений будут создаваться условия, которые будут способствовать достижению 
планируемых результатов всеми обучающимися, в том числе детьми с ограниченными 
возможностями здоровья. Для этого в школе будут работать кружки, секции, проводиться 
внеурочная деятельность: риторика, театр, секции пионербола, общей физической 
подготовки, эстрадный вокал. Для здоровьесбережения будет организован час здоровья 
после 2-го урока, уроки по 35 минут в первом полугодии, 2-х разовое питание (завтрак 
бесплатно), будет работать группа продленного дня. Сами уроки будут проводиться по 
технологии развивающего обучения, т.е. с использованием современных образовательных 
технологий деятельностного типа.

Ирина Дмитриевна познакомила с учебным планом, обратила внимание на часть 
учебного плана, формируемую участниками образовательных отношений. Опираясь на 
возможности школы, родители выбрали предметы: русский родной язык и литературное 
чтение на русском языке. Свой выбор родители зафиксировали заявлением.

По второму вопросу выступила Коробицына Н.Г. педагог-психолог школы. Она 
рассказала родителям будущих первоклассников тех трудностях, с которыми они могут 
столкнуться в первые месяцы учебы детей в школе и как можно их минимизировать. 
Психолог дала рекомендации родителям и ответила на их вопросы.

По третьему вопросу выступали классные руководители 1-х классов Доронина 
С.Ю. и Крюкова В.В.. Они обсудили с родителями следующие вопросы: форма, учебные 
принадлежности для 1 класса, рабочие тетради, режим дня, подготовка первоклассников к



школе в летние месяцы, документы для поступления в школу. Выбрали родительские 
комитеты. Доронина С.Ю. и Крюкова В.В. ответили на вопросы родителей.

Председатель собрания И.В.Казакова
Секретарь собрания Е..Кондрашова


